



## **GFH - die Haushaltsplaner : Durch Erneuerbare Energien zum Ziel!**

*Die Menschen müssen lernen umzudenken, so die Meinung der Firma GFH - die Haushaltsplaner.*

Klimaveränderungen, Rohstoffknappheit und verschiedene andere Aspekte sorgen dafür, dass die Menschen lernen müssen umzudenken. Das ist im Grunde nichts Neues, denn Menschen mussten in den vergangenen Jahren, bzw. sogar Jahrhunderten immer wieder aufs Neue umdenken und das können wir auch heute. Sicherlich mag es schwerer sein, wenn man bedenkt, dass man sich sehr viele Jahre an verschiedene, scheinbar so einfach und sicher wirkende Dinge, wie die herkömmliche Energieversorgung gewöhnt hat. Jedoch ist und bleibt es unerlässlich, dass man sich trotzdem um Alternativen bemüht.

Warum erneuerbare Energien genau das sind, was unsere Umwelt und wir selbst nun brauchen, liegt klar auf der Hand. Erneuerbar bedeutet immer, dass es sich um etwas handelt, das sich nicht erschöpfen kann, wie es beispielsweise bei der Solarenergie der Fall ist, bei Windenergie, der Bio-Energie und bei der sogenannten Geothermie. Alle Varianten werden staatlich gefördert, was dem zukünftigen Nutzer einen großen Vorteil bringt. Die Veränderung, die im Denken und in der Art der Energieerzeugung stattfinden muss, sind unerlässlich und muss man zukunftsorientiert handeln.

Das Handeln an sich beginnt schon an der Stelle, an der man sich informiert. Die Möglichkeiten dazu sind durch das Internet sehr umfangreich. Die Webseite von GFH - die Haushaltsplaner bietet dazu, mit ihrer Webseite eine umfangreiche Plattform, die sich mit allen wichtigen Bestandteilen des Themas befasst, die Fördermöglichkeiten aufgreift, Bereiche wie Finanzierung durch die KfW Bank erörtert und vieles mehr. Über die Information hinaus, findet man auch Links, die zu weiteren Informationen, gesetzlichen Richtlinien, etc. führen und damit ein umfassendes Wissen vermitteln.

## **Pressekontakt**

### **Firmenkontakt**

GFH GmbH Die Haushaltsplaner

Herr Toni Ton  
Dürrenhofstr. 50  
90478 Nürnberg

diehaushaltsplaner.com  
presse@diehaushaltsplaner.com

Die GfH GmbH die Haushaltsplaner wurde von Geschäftsführern namhafter Unternehmen der Bau- und Immobilien und Finanzbranche gegründet. Im Schwerpunkt betätigt sich die GFH GmbH als Spezialunternehmen im Bereich der Finanzoptimierung. Das zukunftsweisende Konzept der GfH GmbH die Haushaltsplaner zielt darauf ab, für Kapitalanleger und Eigennutzer langfristig beständige Werte zu schaffen. Hierzu durchleuchtet die GfH GmbH die finanziellen Möglichkeiten möglicher Kunden und Investoren, um anschließend entsprechende Möglichkeiten der Kapitalanlage, vor allem im Bereich denkmalgeschützter Immobilien, darzulegen. Sitz der GfH GmbH die Haushaltsplaner ist Nürnberg.

Anlage: Bild

